

Expresa Díaz-Canel decisión de Cuba de ayudar a Bahamas a mitigar efectos de huracán



La Habana, 4 sep (RHC) Ante la lamentable pérdida de vidas humanas y daños materiales provocados por el huracán Dorian a su paso por la Mancomunidad de Las Bahamas, el Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, le trasmitió un sentido mensaje a Hubert A. Minnis, primer ministro de esa mancomunidad.

En nombre del pueblo y Gobierno cubanos, Díaz-Canel le extendió sus más profundas condolencias, «que por su conducto transmito al pueblo bahamés y a los familiares de las víctimas».

El primer mandatario cubano también le expresó al Primer Ministro «la disposición a cooperar, dentro de nuestras posibilidades, en la mitigación de los daños».

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/200929-expresa-diaz-canel-decision-de-cuba-de-ayudar-a-bahamas-a-mitigar-efectos-de-huracan>



Radio Habana Cuba